

Liceo Bicentenario San Francisco

Circular N° 1.

Informamos a nuestros estudiantes, padres y apoderados, que las clases en nuestro establecimiento se iniciarán este miércoles 28 de febrero, a las 8:00 horas.

Tendremos un acto de inicio de este Año Escolar 2024, al cual invitamos cordialmente a los padres y apoderados que puedan asistir.

Nos complace en informarles que hemos realizado, durante este período de vacaciones de verano, las remodelaciones (arreglos, reparaciones, pinturas, entre otros) y mejoramiento de la infraestructura de manera que nuestros estudiantes se puedan sentir más cómodos. Estas obras han sido gestionadas, aprobadas y supervisadas por personal experto del Área de administración y Finanzas de nuestra Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Entre los trabajos y obras realizadas en nuestro establecimiento podemos mencionar las siguientes:

- El trabajo más complejo es la remodelación de la Biblioteca o CRA que aún está en proceso de construcción ya que es una obra de gran envergadura y la cual estará terminada en mayo de este año. Por lo anteriormente expuesto solicitamos paciencia al respecto pues tendremos que adaptarnos en cuanto a la entrada y salida de los estudiantes. Portón central será la salida de 1° a 8° básico, Portón Franciscano, salida de estudiantes de 1° a 4° medio y Pre-básica y Kinder mantienen su ingreso y salida por el Portón habitual.
- Remodelación de Sala de Enlaces.
- Pintura de todas las salas de clases.
- Cambio de pizarras y mobiliario en algunas salas.
- Cambio de puertas por deterioro en algunas salas.
- Reposición de vidrios quebrados.
- Cambio de luminarios de la Capilla.
- Reparación y pintura de oficina de Pastoral.
- Remodelación de la entrada norte del Establecimiento y Primeros auxilios.

Esperamos que los niños, niñas y jóvenes sepan valorar el mejoramiento y hermoseamiento de su Liceo, como la casa y el hogar de todos. Trabajaremos la Campaña “Yo cuido mi Liceo” en todos los niveles.

Agradecemos una vez más la comprensión y el interés de cada uno de ustedes. Reiteramos que la mejor educación que deseamos entregar a nuestros estudiantes es TAREA Y MISIÓN DE TODOS.

De antemano, deseamos a nuestros estudiantes y a sus familias un Año Escolar 2024 con importantes logros, especialmente en los aprendizajes, que serán productos del esfuerzo y constancia en la asistencia diaria a clases y de la activa participación en ellas.

Se despide atentamente.

La Dirección

Liceo Bicentenario San Francisco.

San Ramón, 27 febrero 2024